

Transcripción audio Marco Matheus, director Operativo del IBAL

Cordial saludo ciudadanía ibaguereña. Se reportó fuga el 23 de febrero 2024 en el sector de los gualandayes en la manzana b casa 12, la cual fue atendida de manera inmediata con el personal operativo de nuestras cuadrillas, con el ánimo de preservar el preciado líquido y de igual manera siguiendo las directrices de nuestra alcaldesa, la doctora Johanna Aranda y la ingeniería Erika Palma.

Dicha fuga se presentó en una línea de 3 pulgadas a cuál se solucionó con los accesorios y la tubería necesaria para dar atención a la misma.

Seguimos trabajando por nuestra comunidad. Y recordemos que IBALContigo.